

cometida una infracción de defraudación de mínima cuantía definida en el apartado 1º del artículo 11 y sancionada en el artículo 30 de la Ley de Contrabando y Defraudación de 11 de septiembre de 1953, siendo el importe de los derechos de 105,50 pesetas, y el Derecho fiscal importa 49,67 pesetas.

2º Declarar responsable directo en concepto de autor de la infracción de contrabando a Miguel Taylor; declarar responsable de la infracción de defraudación en concepto de autor a Antonio Alonso Cobo.

3º Declarar que no concurren circunstancias modificativas de la responsabilidad.

4º Imponer al responsable Antonio Alonso Cobo una sanción de 2,67 veces sobre su valor base, que asciende a 39.064,77 pesetas, por la infracción de contrabando cometida. Imponer al mismo Antonio Alonso una sanción de tres veces los derechos, que asciende a 316,50 pesetas, más 49,67 pesetas de Derecho fiscal de importación, sumando 366,17 pesetas. Total multa impuesta a Antonio Alonso Cobo en este expediente es de 39.430,94 pesetas. Imponer al responsable Miguel Taylor una sanción de 2,67 veces sobre su valor base, que asciende a pesetas 37.046,25, por la infracción de contrabando cometida. Se les impone también la correspondiente sanción subsidiaria de privación de libertad en caso de insolencia y el comiso del género de contrabando.

5º Disponer que una vez satisfecha la penalidad impuesta al sancionado le sean devueltas las mercancías objeto de la infracción de defraudación.

6º Declarar haber lugar a la concesión de premio a los aprehensiones.

7º Absolver a Manuela Oriol Casellas.

El importe de la multa impuesta ha de ser ingresado, precisamente en efectivo, en esta Delegación de Hacienda, en el plazo de quince días, a contar de la fecha en que se publique la presente notificación, y contra dicho fallo puede interponerse recurso de alzada ante el Tribunal Superior de Contrabando y Defraudación, en el plazo de quince días, a partir de la publicación de esta notificación, significándose que la interposición del recurso no suspende la ejecución del fallo.

Gerona, 1º de julio de 1963.—El Secretario.—Visto bueno: El Delegado de Hacienda. Presidente.—5.056.

RESOLUCION del Tribunal de Contrabando y Defraudación de Madrid por la que se hace público el fallo que se cita.

Desconociéndose el actual paradero de Milagros Jiménez Molina, que últimamente tuvo su domicilio en el paseo de Delicias, de esta capital, se le hace saber por el presente edicto lo siguiente:

El Tribunal Provincial de Contrabando y Defraudación en procedimiento de mínima cuantía, al conocer en su sesión del día 28 de junio de 1963 del expediente 382/62, instruido por la aprehensión de un aparato tocadiscos, ha acordado dictar el siguiente fallo:

Primer.—Declarar cometida una infracción de defraudación de mínima cuantía, comprendida en el apartado primero del artículo 11, por importe de 225 pesetas.

Segundo.—Declarar responsable de la expresada infracción, en concepto de autora, a Milagros Jiménez Molina.

Tercero.—Declarar que en los hechos concurren las circunstancias modificativas de la responsabilidad.

Cuarto.—Imponer como sanción por dicha infracción la multa de seiscientos setenta y cinco pesetas, equivalente al triple de los derechos arancelarios, y que en caso de insolencia se la exija el cumplimiento de la pena subsidiaria de privación de libertad, a razón de un día de prisión por cada diez pesetas de multa no satisfecha, y dentro de los límites de duración máxima señalados en el caso cuarto del artículo 22 de la Ley.

Las sanciones impuestas deberán ingresarse, precisamente en efectivo, en esta Delegación de Hacienda, en el plazo de quince días, contados desde el siguiente al de esta notificación, transcurrido el cual se instruirá el correspondiente expediente para el cobro por vía de apremio, con el recargo del veinte por ciento.

Lo que se publica en el «Boletín Oficial del Estado», en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 37 del Reglamento de Procedimiento económico-administrativo de 29 de julio de 1924.

Madrid, 10 de julio de 1963.—El Secretario. Angel Serrano Guijarro.—Visto bueno: El Delegado de Hacienda. Presidente. P. O., Jose Gonzalez Vilchez.—5.264.

RESOLUCION del Tribunal de Contrabando y Defraudación de Sevilla por la que se hace público el fallo que se cita.

Desconociéndose los actuales domicilios de Jacinto Talamón Cusido, propietario de la firma «Tamosa», que últimamente lo tuvo en la calle Fluvia, número 87, bajo. Barcelona; de José María Vendrell Gili, propietario de la firma comercial «M. Ven-

drell» y de su empleado Juan Escarra Serra, que últimamente lo tuvieron en dicha capital, Vía Africana, números 3 y 5; y de Gregorio Bagués Llanza, que últimamente lo tuvo en la calle Maestro Mingote, números 4 y 6, de Zaragoza, por la presente se les notifica que este Tribunal en Comisión Permanente, y en sesión de fecha 27 de junio de 1963, al conocer del expediente 237/1962, instruido por aprehensión y descubrimiento de tráfico de lubricantes, ha dictado el siguiente fallo:

1º Declarar cometida una infracción de contrabando de menor cuantía, comprendida en el número 3 del apartado 1º del artículo 7º de la Ley de Contrabando y Defraudación, de 11 de septiembre de 1953, en relación con el artículo 4º de la misma.

2º Declarar que en los hechos concurren la circunstancia atenuante 3º del artículo 14 de la Ley y la agravante 8º del artículo 15.

3º Declarar responsables de la expresada infracción, en concepto de autores, a Dolores Olivares Durán y Ricardo Ruiz Ruiz.

4º Imponerles la multa de 6.133,80 pesetas a pagar por mitad e iguales partes entre ambos responsables, declarando subsidiariamente responsable en cuanto a la multa de la primera, a su esposo Ricardo Ruiz Ruiz.

5º Imponer la pena subsidiaria de privación de libertad para caso de insolencia, a razón de un día de prisión por cada diez pesetas de multa.

6º Declarar el comiso del género aprehendido.

7º Declarar haber lugar a la concesión de premio a los aprehensiones.

8º Absolver de responsabilidad a Jacinto Talamón Cusido. Gregorio Bagués Llanza, José María Vendrell Gili y Juan Escarra Serra.

Lo que se publica para su conocimiento, conforme a lo dispuesto en el vigente Reglamento de Procedimiento.

Sevilla, 3 de julio de 1963.—El Secretario, Carlos M. Herrera de Vargas.—V. B.; El Delegado de Hacienda, Presidente, Leandro Bas Vidal.—5.141.

**MINISTERIO
DE OBRAS PÚBLICAS**

ORDEN de 28 de junio de 1963 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recalcada en el recurso contencioso-administrativo número 7.581.

De orden del Excmo. Sr. Ministro se publica, para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos, la sentencia dictada por la Sala Tercera del Tribunal Supremo en 5 de abril de 1963, en el recurso contencioso-administrativo número 7.581, promovido por la «Comunidad de Regantes del Canal Bajo del Alberche» contra Ordenes del Ministerio de Obras Públicas de 14 de octubre de 1961 y de 8 de enero de 1962, sobre inadmisión de recurso de alzada respecto a tarifas de aplicación a los regadios de dicho Canal en 1961, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que desestimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por la representación procesal de la «Comunidad General de Regantes del Canal Bajo del Alberche» contra las resoluciones del Ministerio de Obras Públicas de 14 de octubre de 1961 y de 8 de enero de 1962 en el presente proceso debatidos, debemos declarar y declararemos que ambos actos administrativos son ajustados a Derecho, por lo que absolvemos de la demanda a la Administración General del Estado Sin declaración especial respecto a costas».

Madrid, 28 de junio de 1963.—El Oficial Mayor, Joaquín de Aguilera.

ORDEN de 10 de julio de 1963 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recalcada en el recurso contencioso-administrativo número 6.102.

De orden del excelentísimo señor Ministro se publica para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos la sentencia dictada en 8 de abril de 1963 por la Sala Tercera del Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 6.102, promovido por «Líneas Costamar, S. A.», contra Resolución del Ministerio de Obras Públicas de 21 de marzo de 1961, que desestimó el recurso de alzada interpuesto contra acuerdo de la Dirección General de Transportes Terrestres de 11 de noviembre de 1960, sobre concesión de autorización para establecer un servicio regular de viajeros entre Barcelona y San Felix de Guixols, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos que desestimando la alegación de inadmisibilidad propuesta por la parte coadyuvante del presente recurso contencioso-administrativo, interpuesto por «Línea Costamar, S. A.».

contra las Ordenes de 21 de marzo de 1961, ampliando a la de 14 de junio de 1961 debemos desestimar y asimismo desestimamos este recurso, declarando a dichas Resoluciones ajustadas a derecho excepto en lo que se refiere al particular relativo a la reserva del derecho de tanto que proceda, a favor de aquella empresa para ejercitario una vez tenga efecto, en su caso, la adjudicación del servicio de viajeros por carretera objeto de este expediente, número 1.458, por cuanto dicho particular queda resuelto ahora, actos administrativos que declaran válidos y subsistentes, con la salvedad indicada, desestimando en consecuencia la demanda presentada con absolución de la misma a la Administración, sin declaración expresa de costas.)

Madrid, 10 de julio de 1963.—El Oficial Mayor, Joaquín de Aguilera.

ORDEN de 10 de julio de 1963 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo número 9.730

De orden del excmo. señor Ministro se publica para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos la sentencia dictada en 29 de mayo de 1963 por la Sala Tercera del Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 9.730, promovido por don Valentín Rodríguez Martínez contra Resolución del Ministerio de Obras Públicas de 21 de agosto de 1962 sobre prohibición de tráfico entre los puntos terminales que tenía reconocido a virtud de tarjeta X D F (cuya parte disp. sub a dice a4).

«Fallamos que desestimando el recurso promovido por la representación procesal de don Valentín Rodríguez Martínez contra las Ordenes del Ministerio de Obras Públicas de 22 de junio y 21 de agosto de 1962 considerándolas ajustadas a derecho, debemos absolver y absolvemos a la Administración del Estado, declarando firmes dichas Ordenes; sin hacer especial imposición de costas.»

Madrid, 10 de julio de 1963.—El Oficial Mayor, Joaquín de Aguilera.

RESOLUCION de la Dirección General de Carreteras y Caminos Vecinales sobre adjudicación mediante concurso público de 17 cuñas quitanieves, con destino a los Servicios de Conservación de Carreteras.

Por Orden ministerial de fecha 6 de junio del corriente año se ha resuelto adjudicar el concurso público celebrado para la adquisición de 17 instalaciones de machaqueo, con destino a los Servicios de Conservación de Carreteras, en la forma que a continuación se expone:

	Pesetas
Metalúrgica de San Martín, S. A.:	
22 unidades 3 SP Simplex	6.149.000.—
Luis Grasset, S. A.:	
12 unidades Centauro	3.030.000.—
8 unidades MS-40	2.220.000.—
	<hr/> 11.399.000.—

El conjunto de las ofertas indicadas representa un presupuesto de 11.399.000 pesetas, que produce respecto del de contrato de 11.750.000 pesetas, una baja de 351.000 pesetas, en beneficio del Estado.

Madrid, 28 de junio de 1963.—El Director general, P. D., Luis Villalpando.

RESOLUCION de la Dirección General de Carreteras y Caminos Vecinales sobre adjudicación mediante concurso público de 42 instalaciones de machaqueo, con destino a los Servicios de Conservación de Carreteras.

Por Orden ministerial de fecha 6 de junio del corriente año se ha resuelto adjudicar el concurso público celebrado para la adquisición de 42 instalaciones de gravilla, con destino a los Servicios de Conservación de Carreteras, en la forma que a continuación se expone:

	Pesetas
Construcciones Metálicas Basal:	
13 unidades	1.300.000.—

	Pesetas
Luis Grasset, S. A.:	
12 unidades	1.138.800.—
Juan Tiktin Heynman:	
11 unidades	1.166.000.—
Mecanización de Obras, S. A.:	
7 unidades	724.500.—
	<hr/> 4.329.300.—

El conjunto de las ofertas indicadas representa un presupuesto de 4.329.300 pesetas, que produce respecto del de contrato de 4.945.000 pesetas, una baja de 615.700 pesetas, en beneficio del Estado.

Madrid, 28 de junio de 1963.—El Director general, P. D., Luis Villalpando.

RESOLUCION de la Dirección General de Carreteras y Caminos Vecinales sobre adjudicación, mediante concurso público, del suministro de 17 cuñas quitanieves, con destino a los Servicios de Conservación de Carreteras.

Por Orden ministerial de 6 de junio del corriente año se ha resuelto adjudicar el concurso público celebrado para la adquisición de 17 cuñas quitanieves, con destino a los Servicios de Conservación de Carreteras, a favor de «Casli, S. A.» por su importe de 2.550.000 pesetas.

Madrid, 28 de junio de 1963.—El Director general, P. D., Luis Villalpando.

RESOLUCION de la Dirección General de Carreteras y Caminos Vecinales sobre adjudicación por el sistema de subasta de las obras comprendidas en el expediente 111.75/62 SS (Construcción)

Visto el resultado de la subasta celebrada el dia 9 de mayo de 1963, para la adjudicación de las obras comprendidas en el expediente número 111.75/62 SS. (Construcción).

Esta Dirección General ha resuelto:

Que de acuerdo con las adjudicaciones provisionales efectuadas por la Junta de Contratación correspondiente, a los licitadores que presentaron las proposiciones económicas más ventajosas se adjudiquen definitivamente las obras que a continuación se indican:

Obra única (Guipúzcoa).—Tratamiento de la intersección de la C. N. I de Madrid a Irún con la C. C. 130 de Echarri-Aranaz, en Beasain.

A don José Manuel Iturrate Sorozábal, en la cantidad de 1.548.900 pesetas, que produce en el presupuesto de 1.606.820,20 pesetas un coeficiente de adjudicación del 0.964553814.

Debiéndose prevenir a los adjudicatarios que, debido a lo que disponen las condiciones segunda y tercera del Pliego de Condiciones Particulares y Económicas que ha regido en la subasta, deberán depositar las fianzas definitivas y suscribir los contratos correspondientes antes de los treinta días siguientes a la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de las adjudicaciones de las presentes obras.

Dichos contratos serán elevados a escritura pública ante el Notario que corresponda de la provincia en donde han de realizarse las obras, quedando los adjudicatarios notificados con la presente Resolución y debiendo entregar además en el plazo anteriormente citado el programa de trabajo con arreglo a lo que se determina en el Decreto de 24 de junio de 1955.

Madrid, 28 de junio de 1963.—El Director general, P. D., Carmelo Pereira.

RESOLUCION de la Dirección General de Carreteras y Caminos Vecinales sobre adjudicación por el sistema de concurso de las obras comprendidas en el expediente número 112.29/62 VS

Visto el resultado del concurso celebrado los días 31 de mayo y 8 de junio de 1963 para la adjudicación de las obras comprendidas en el expediente número 112.29/62 VS.

Esta Dirección General ha resuelto:

Que de acuerdo con las adjudicaciones provisionales efectuadas por la Junta de Contratación correspondientes a los licitadores que presentaron las proposiciones económicas más ventajosas, se adjudiquen definitivamente las que a continuación se indican: